

男子ハンドボール部 岐阜県高校新人大会優勝

(R7.12.26)

12月24日（水）25日（木）26日（金）に令和7年度岐阜県高校新人大会ハンドボール競技が岐阜メモリアルセンターで愛ドームにて開催されました。

本校はブロック決勝からの出場となりました。大垣南高校との試合では、練習してきたディフェンスが機能し、ディフェンスから速攻の理想的な形で試合を運ぶことができました。決勝リーグでは、岐阜東高校と高山西高校と対戦しました。2試合とも後半に相手チームの追い上げもあり苦しい展開がありましたが、登録メンバー全員が練習の成果を出し切り、決勝リーグで2勝し、優勝することができました。（2年ぶり23回目の優勝）

この結果を受けて、2月7日（土）8日（日）に愛知県の千種スポーツセンターにて開催される第54回東海高等学校ハンドボール選手権大会 兼 第49回全国高等学校選抜大会予選会への出場が決定しました。

2月の東海大会を勝ち抜き、大分県にて開催される第49回全国高等学校ハンドボール選抜大会に向けてさらに精進していきたいと思います。全国大会への出場に向けて今後とも応援の程よろしくお願ひします。



試合結果

ブロック決勝 ○ 市岐商 43 – 7 大垣南

決勝リーグ ○ 市岐商 33 – 32 岐阜東

決勝リーグ ○ 市岐商 23 – 22 高山西